

| | |
|---|---------|
| RINGE, WOLF-GEORG, Das Beschlussmängelrecht in Großbritannien | 249–298 |
| Summary: Contesting Shareholder Resolutions in Great Britain | 297–298 |
| FLEISCHER, HOLGER, und PETER AGSTNER, Personengesellschaften in Italien und Deutschland – Grundlagen, Entwicklungslinien, Strukturmerkmale | 299–343 |
| Summary: Civil and Commercial Partnerships in Italy and Ger- many – Foundations, Developments, Distinctive Features . . . | 343 |
| RIELÄNDER, FREDERICK, Ein einheitliches „Unfallstatut“ für Passa- giergemeinschaften? – Methoden der Statutenkonzentration im Internationalen Personenbeförderungsrecht | 344–399 |
| Summary: A Uniform “Accident Act” for Passenger Carriers? – Statutory Concentration Methods for Passenger Carriage in In- ternational Law | 398–399 |
| JANSEN, CORJO, Der Einfluss des deutschen auf das niederländische bürgerliche Recht zwischen 1840 und 1940 | 400–432 |
| Summary: The Influence of German Civil Law on Dutch Civil Law Between 1840 and 1940 | 431–432 |

Literatur

I. Buchbesprechungen

| | |
|--|---------|
| <i>Basedow, Jürgen</i> : The Law of Open Societies: Private Ordering and Public Regulation in the Conflict of Laws. Leiden 2015 (MICHAEL BOGDAN) | 433–435 |
| <i>McParland, Michael</i> : The Rome I Regulation on the Law Applicable to Contractual Obligations. Oxford 2015 (DIETER MARTINY) | 435–437 |
| <i>Symeonides, Symeon C.</i> : Codifying Choice of Law Around the World. An International Comparative Analysis. Oxford 2014 (GALF- PETER CALLIESS) | 438–441 |
| <i>Wiese, Nils</i> : Die <i>forum non conveniens</i> -Lehre im Recht der Vollstreck- barerklärung in den USA. Hamburg 2014 (PETER HAY) | 442–446 |

| | |
|---|---------|
| <i>Wandt, Sandra</i> : Rechtswahlregelungen im Europäischen Kollisionsrecht. Eine Untersuchung der Hauptkodifikationen auf Kohärenz, Vollständigkeit und rechtstechnische Effizienz. Frankfurt am Main 2014 (GUNTHER KÜHNE) | 446–448 |
| <i>Giesecke, Cordula</i> : Interessengerechte Rechtswahl im Kaufrecht. Vertragswidrigkeit, Mängelrüge und Vertragsaufhebung – UN-Kaufrecht, deutsches, französisches und schweizerisches Recht im Vergleich. Frankfurt am Main 2014 (GUNTHER KÜHNE) | 448–451 |
| <i>Selke, Christopher</i> : Ein optionales europäisches Zessionsrecht? Baden-Baden 2014 (AXEL FLESSNER) | 451–455 |
| The Involvement of EU Law in Private Law Relationships. Ed. by <i>Dorota Leczykiewicz</i> and <i>Stephen Weatherill</i> . Oxford & Portland, Ore. 2013 (MATTEO FORNASIER) | 455–460 |
| Basic Questions of Tort Law from a Comparative Perspective. Ed. by <i>Helmut Koziol</i> . Wien 2015 (ANTON GEIER) | 460–465 |
| <i>Tholen, Laurenz</i> : Europäisches Konzernrecht. Eine Untersuchung auf der Grundlage eines Vergleichs des deutschen und englischen Rechts. Berlin 2014 (CHRISTOPH TEICHMANN) | 465–469 |
| <i>Vorburger, Simon</i> : International Arbitration and Cross-Border Insolvency: Comparative Perspectives. Alphen aan den Rijn 2014 (ALEXANDER TRUNK) | 469–473 |
| <i>Cordero-Moss, Giuditta</i> : International Commercial Contracts. Applicable Sources and Enforceability. Cambridge 2014 (DIETER MARTINY) | 473–475 |
| Nachfolgerecht: Erbrechtliche Spezialgesetze. Hrsg. von <i>Ludwig Kroiß, Claus-Henrik Horn, Dennis Solomon</i> . Baden-Baden 2015 (JAN PETER SCHMIDT) | 475–480 |
| <i>Schacherreiter, Judith</i> : Das Landeigentum als Legal Transplant in Mexiko. Rechtsvergleichende Analysen unter Einbezug postkolonialer Perspektiven. Tübingen 2014 (KARL AUGUST PRINZ VON SACHSEN GESSAPHE) | 480–487 |
| Law and Economics in Europe. Foundations and Applications. <i>Klaus Mathis</i> (Editor). Dordrecht u.a. 2014 (GIESELA RÜHL) | 487–491 |
| II. Eingegangene Bücher | 492–494 |
| Mitarbeiter dieses Heftes | 495 |